

# PlantaDoce.

Empresa

## Eli Lilly reducirá los precios de la insulina en un 70% en Estados Unidos

El próximo mayo el precio de su insulina genérica Lispro pasará a costar 25 dólares por botella frente a los 82 dólares que cuesta actualmente. Esta medida se debe a las críticas recibidas por su alto precio para este medicamento.

PlantaDoce  
3 mar 2023 - 12:15



Hicieron caso a las críticas. La farmacéutica Eli Lilly reducirá los precios de la insulina genérica en un 70% en Estados Unidos. El descenso se debe a las críticas recibidas por los usuarios y la Administración de Biden, ante esto limitará a pagar 25 dólares por botella en beneficio de millones de estadounidenses que padecen diabetes.

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, ha denunciado que en los próximos meses incrementará los impuestos para los laboratorios que elaboran este tratamiento, necesario para millones de personas que sufren esta enfermedad.

El número de personas diabéticas en Estados Unidos **se ha duplicado en los últimos veinte años**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/eli-lilly-reducira-los-precios-de-la-insulina-en-un-70-en-estados-unidos>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

. Actualmente, hay 37,3 millones de personas que sufren esta enfermedad, según las autoridades estadounidenses. La diabetes está ubicada en el puesto siete de enfermedades más mortales en el país.

## Lilly reducirá el precio de la insulina de 82 dólares a 25 dolares

“Lilly toma estas medidas para facilitar el acceso a la insulina a un mayor número de personas estadounidenses que pueden tener dificultades de acceder a un sistema de salud complejo”, explica en un comunicado el grupo de Indianápolis.

El laboratorio reducirá también en un 70% sus mejores insulinas como Humalog y Humulina, desde el cuarto trimestre de 2023. Asimismo, la insulina genérica Lispro **pasará a costar 25 dólares por botella desde mayo frente a los 82 dólares que cuesta actualmente.**

El grupo también limitará a 35 dólares por mes a los pacientes asegurados que consuman su medicamento, esto se alinea a los requisitos impuestos por el Gobierno de Joe Biden. Aquellos que no cuenten con un seguro también podrán suscribirse a este programa.

El precio de la insulina en Estados Unidos ha aumentado mucho en los últimos años. Los fabricantes de estos medicamentos argumentan que regularmente hacen descuentos ofrecidos a las distintas aseguradoras. Sin embargo, **los aumentos de precios afectan, a personas diabéticas sin seguro y con poco poder adquisitivo.**

El jefe de la propia farmacéutica, en el comunicado de prensa, pidió a las otras compañías a unirse a esta iniciativa en beneficio de la salud. “Cambiamos la forma en que valoramos las insulinas que han existido durante mucho tiempo, pero sabemos que siete de cada diez estadounidenses no usan la insulina Lilly”, explica.

La ADA (Asociación Americana de Diabéticos), en una declaración ante la iniciativa de Lilly, elogió esta acción y alentó a otros fabricantes de insulina de poder hacer lo mismo. Otros funcionarios también han apoyado la medida.